



## Pressemitteilung 27. Mai 2014

### UWG-Fraktion geht gestärkt in die neue Ratsperiode

**Heiden.** Nach der Kommunalwahl vom 25. Mai 2014 stellt sich die UWG Heiden neu auf. Da ja bei der Wahl ein Ratssitz gewonnen werden konnte, werden künftig nun vier Vertreter der unabhängigen Wähler Gruppe im Gemeinderat Ihren Dienst für die Heidener Bürger leisten.

Dafür wurde die UWG Ratsfraktion personell umgebaut. Neben den wiedergewählten Ratsvertretern Ludger Derijck (Fraktionsvorsitzender) und Michael Theisen setzen sich nun noch die beiden neu gewählten Ratsmitglieder Hermann Bramkamp und Friedhelm Ashoff für die Interessen der unabhängigen Wähler in Heiden ein.

Und auch in den einzelnen Sachausschüssen setzt man nicht nur auf bereits bekannten Gesichter sondern es wurden mit Herbert Mauroschat und Christian Ostgathe ebenfalls zwei neue sachkundige Bürger in verschiedene Ausschüsse berufen.

Somit ist die UWG Heiden insgesamt für die kommenden Aufgaben in der Gemeindepolitik gut aufgestellt und kann sich ordentlich in die Ratsarbeit einbringen. Verschiedene Anträge zu kommunalen Problemstellungen sind bereits in der Vorbereitung und werden im Verlauf der Legislaturperiode in den Rat eingebracht. Darüber hinaus bietet die UWG Heiden den Bürgern einen neuen direkten Zugang zur Gemeindepolitik an. Die aus der Wahlkampfphase bereits bekannte Seite [www.deinestimmefuerheiden.de](http://www.deinestimmefuerheiden.de) wurde als Sprachrohr für politisch interessierte Heidener umgebaut und stellt zukünftig mit dem sogenannten: „Heissen Draht zum Heidener Rat“ eine direkte Möglichkeit dar, sich politisch über die UWG Heiden zu „heissen“ Themen in Heiden zu äußern.

Damit erfüllen die unabhängigen Wähler aus Heiden eines Ihrer Wahlkampfversprechen – für mehr Mitsprache der Heidener Bürger in der Gemeindepolitik.



v.l.n.r Friedrich Wilhelm Ashoff, Ludger Derijck, Hermann Bramkamp und Michael Theisen